
令和６年度 前橋市下小出児童館運営委員会 議事録 

区  分 内     容 

件  名 令和６年度前橋市下小出児童館運営委員会 

日  時 令和６年６月１７日（月） 午前１０時３０分から午前１１時３０分まで 

場  所 下小出児童館 １階 遊戯室 

出 席 者 

１ 運営委員 

  下小出町自治会長     松井 和夫 

  南橘地区主任児童委員   太田 ひとみ 

  前橋市立細井小学校校長  早川 洋一郎 

２ 事務局 

  こども施設課  岡田課長、荒井補佐、山田 

  下小出児童館  小林館長、福島厚生員 

３ 欠席者 

  南橘地区社会福祉協議会会長      澁川 好伸 

  南橘地区民生委員児童委員協議会会長  小保方 淳一 

  南橘地区主任児童委員         粕川 晴美 

決定事項 

１ 運営委員会役員 

会長   松井 和夫 

副会長  澁川 好伸、小保方 淳一 

２ 令和６年度前橋市下小出児童館事業計画 

  資料（計画案）のとおり 

主 な 

意見等 

１ 意見交換 

（松井会長） 

児童館側で下小出中央公園の清掃は行っているか。 

（小林館長） 

児童館で庭として活用している部分は毎日清掃している。 

（松井会長） 

  ＳＤＧｓの取り組みについて自治会に話が来ている。児童館と協力し合っていきたい。 

（小林館長） 

  承知した。 

（松井会長） 

開館日の変更は難しいと思うが、小学生は日曜日も休みであるため、日曜日も開いてい

ると利用者が増えると思う。 

児童クラブを利用している小学生も児童館を利用するのか。 

（早川委員） 

  児童クラブの小学生は児童クラブで遊ぶ。 

  昨年度中学校の部活は第２土曜日が休みであった。こういったタイミングで中学生向

けのイベントを設けても良いかもしれない。 

（小林館長） 



 

  小学生や中学生の来館数が少ない理由に塾などの習い事があげられる。今時は未就学

児でもスイミングなどに通う子が多い。 

（太田委員） 

  児童館は小さいときに通ったことがないと、存在自体知らないことが多い。また、近隣

に住んでいない児童は、親の送迎がないと行くことができない。 

  小学生や中学生などには寺子屋のようなものがあると良いと思う。 

（早川委員） 

  家庭に居場所のない子の受け皿になってもらえるとありがたい。特に夏休み中、学校は

開放できない。 

  夏休み教室の定員数が１５人前後なのは少ないように感じる。周知方法はどのように

行っているか。 

（小林館長） 

  主に児童館だよりを学校や関係施設で配布してもらっている。 

（早川委員） 

  紙の掲載では見ない子も多い。タブレット配信ができるので、学校にデータを送付して

ほしい。 

（山田） 

  承知した。調整したい。 

（太田委員） 

  元気２１の学習スペースは、すぐに予約がいっぱいになるほど人気である。児童館でも

学習できる環境があると良い。前橋駅のエキータも人気がある。 

（松井会長） 

  学生が駅周辺まで行くのは大変だ。児童館の拡大は需要次第か。 

（岡田課長） 

  そのとおり。 

  本市では６月から試験的に「こども誰でも通園制度」を開始した。公立では第三保育所

で実施しているが、ほぼ毎日予約が埋まっている。今はまだ試験的実施であるため、対象

施設が１４施設と少なく、利用者も月１０時間までと制限があるが、令和８年度から全国

的に本格実施となるため、将来的には３歳未満児の受け皿になっていくことが予想され

る。（児童館で３歳未満児を対象としていたイベントの需要が下がれば）空いたところに

小中学生を対象としたイベントなどを考えていけるかもしれない。 

 

２ その他 

（小林館長） 

  砂場の上に大きな木があり、鳥がフンを落とす。どこに相談すれば良いか。 

（松井会長） 

  公園管理事務所へ。 

  カラスが襲ってくるとの話を聞いている。こどもがカラスを刺激しないよう注意して

もらいたい。 

（小林館長） 

  承知した。 

以上  

 


